

# 高勢地域だより

発行：高勢地域協議会 Eメール takasekyougikai@gmail.com



## 集落の不法投棄箇所パトロール実施！ 4月20日

地域協議会の生活環境部（小椋司部長）は、4月20（日）、住みよい高勢地域を目指して地域内パトロールを実施しました。小雨の中、代議員10名が午前9時に高勢地区公民館を出発し、福吉集落への道をパトロールし、不法投棄物を回収しました。不法投棄は布団やごみ等多数の物。この日、春の町内一斉清掃は新型コロナウイルス感染予防の為中止されましたが、美しい地域を守るため、不法投棄をみんなで監視しましょう。



美しい地域を守るため、不法投棄をみんなで監視しましょう。代議員の皆さま、お世話になりました。

## 各集落に花苗を配布しました

ありがとう  
ございました

環境美化を目的として計画された生活環境部の事業は春の訪れを感じる花の植栽です。昨年秋に配布した花々が、地域集落ごとに美しく咲いています。当日配布されたペチュニア・マリーゴールド・なでしこの花苗も地域住民の方が協力して植えられ、集落をきれいに飾っていました。開花が待たれます。生活環境部会では、昨年「馬場の滝」周辺に植えた「しゃくなげの苗」の点検・管理も実施。順調に大きくなっているようです。



きれいに  
咲きました。



## ウイナーづくり体験！

3月26日、今泉の「とんがりハウス」で山田さんの指導のもと、パリッとジューシーなウイナーづくりを体験しました。この日は、高勢地区女性メンバー8名が参加。楽しみながらつくった、美味しいウイナーにとっても満足しました。

